



Arrivée des élèves à Dachau

publié le 11/03/2016 - mis à jour le 12/03/2016

Le voyage se passe très agréablement. La plupart des élèves ont pu dormir cette nuit et ce matin, nous avons pris un petit-déjeuner près de Verdun. Après avoir traversé la frontière, nous avons déjeuné du poulet et des frites près de Stuttgart. Nos sommes pris dans les embouteillages, nous arriverons à destination aux environs de 16h30. Bis bald.

Frau Lebot, Piveteau, Weikopf et leurs élèves.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.